
僕にはお父さんが二人いるんだよ。栄港建
設の社長と、もう一人はデザイナーのゆー
ぞーさん。今回はゆーぞーさんのお話だよ。
ゆーぞーさんを中心に僕のお母さんや栄港
のみんなも一緒にお米を作っているんだよ。
みんなは田植えや稲刈りで人手が欲しいと
きに手伝いに行っているよ。でもゆーぞー
さんは他の日もずっと田んぼを見守ってい
るんだ。５日に田んぼに行った時のことを
まとめてくれたので読んでみてね。収穫し
たお米は会社のランチの日に食べるんだ～
僕は会長がくれる白いご飯が大好きなんだ
けど、お母さんに見つかると怒られちゃう
んだよ。僕のけんこーのためなんだってさ。

Eiko’s kitchen
えいこうずきっちん

「えいこうずきっちん」は気まぐれでお届けする

キッチントーク。栄港建設の日々のできごとを

お知らせしていきますワン！
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＊キッチントークとは、食事を作りながらの会話や一緒に食事をすることにより、お互いが自然にキッチンからセラピーを
受けて心の健康をつくり出す会話です。

昨日5日（木）田廻りしてきました。
田廻りというより、新しい顔ぶれの種類確定のための調査を兼ねてです。

簡単に報告しておきます。
・稲麹病は見当たりませんでした
・水位は良好で、顕著な漏水はありませんでした
・田ノ草は、コナギが藻の切れ間で勢力を伸ばしてきていました
→目立ったもの除去

・新しい顔ぶれとしてPDFで紹介しているカヤツリグサ系の草が
数は多くありませんが生長しています
→目立ったもの除去

・稲になりすましたヒエを抜きました
・コメツキムシを数匹見かけました

今週末は、カヤツリグサ系の除草をしたら良いのかと思っています。 20190906 岡野祐三
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